

# Berichte 2013

## Schweizsiegerschau des CCFA am 16. Juni 2013 in Buggingen

- Drucken

### Schweizsiegerschau des CCFA am 16. Juni 2013 in Buggingen

Als wahres Schmuckkästchen präsentierte sich die Festhalle in Buggingen, wo der CCFA gemeinsam mit dem MRC, die diesjährige "Schweizsiegerschau" ausrichtete! Ein Blumenarrangement, gesponsert von den ortsansässigen Blumengeschäften, ließ die sonst so triste Ausstellungshalle zu einem besonderem Augenschmaus werden! Hier sind vor allem die Mitglieder des CCFA, Familie Laszlo Kletner aus Buggingen zu erwähnen, die dies möglich gemacht haben und vollen Einsatz, zugunsten ihres Vereines aufboten! Dies gilt selbstverständlich für alle Helfer der beiden Vereine! Die Zuchtrichter Michael Kraft, Ralf Schöneberger, Ralf Lehmann und Maik Wagner hatten bei den heutigen heißen Temperaturen "Mühe", nicht ins Schwitzen zu kommen und der URCI-Beauftragte in Sachen Juniorhandling Thomas Reith zeigte sich in seinem Metier gewohnt souverän! Das Hunderennen, ein Anziehungspunkt für Groß und Klein, war mit insgesamt 117 Starts gut gebucht und ist eine nicht mehr wegzudenkende Attraktion des Vereines! Mit insgesamt 85 Meldungen zeigten sich die Veranstalter zufrieden und wenn das Wetter nicht so heiße Temperaturen beschert hätte, wären sicherlich noch mehr Aussteller gekommen! Ein Augenschmaus war ebenfalls das Dogdancing von Matthias Beirer aus Bad Krozingen, mit seiner Manchester Terrier Hündin "Mila", das wieder allen Besuchern und Beteiligten viel Freude bereitete! Fazit: Eine kleine, aber ausbaufähige Veranstaltung, die mehr als reines Hundeausstellen bietet, ein Kleinod unter den URCI-Ausstellungen ist, und mehr als besuchenswert zu Veranschauen ist! Wir freuen uns auf 2014 bei einem Wiedersehen hier in Buggingen!



